

Ici on agit !

**La Voulte-sur-Rhône**

## De l'importance de végétaliser les espaces éducatifs

Le Dauphiné Libéré - 01 avr. 2023 à 20:23 - Temps de lecture : 1 min



La réunion plénière va débuter par la conférence de Franck David "Pourquoi végétaliser".

Mercredi 29 mars se tenait la journée sur la végétalisation des espaces éducatifs avec la participation d'élus, de techniciens de collectivités, des enseignants, des animateurs d'organismes avec la participation du collectif Pétale 07 soit une centaine de personnes. La matinée sur le terrain permettait de découvrir des initiatives de végétalisation. Comme celle du collège des Trois vallées avec la végétalisation de la cour, la crèche multi-accueil "Quai de l'éveil" avec le potager éducatif en cours. Sur ce projet, l'adjoint au maire Jérôme Lebrat souligne : « C'est une très belle initiative de sensibiliser les enfants dès le plus jeune âge et c'est positif. Dans le Parc Baboin, un parc urbain jouxtera la crèche avec les parties vertes, les arbres, les pelouses, les chemins de détente ». L'après midi a été consacrée aux enjeux de la végétalisation avec en ouverture le maire Bernard Brottes évoquant le problème de l'eau, le président du CAUE (conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement) Christian Feroussier et la vice-présidente du Département Ingrid Richioud, en charge de l'éducation et de la jeunesse. La conférence qui a suivi "Pourquoi végétaliser" était animée par Franck David, paysagiste naturaliste fondateur de Salu Terre. Il est à l'origine des jardins partagés.

Environnement

La Voulte-sur-Rhône

+